
令和４年度 第１回 小浜警察署協議会 開催結果 

１ 日時 

  令和４年５月１９日（木）午前１０時５分から 

２ 場所 

  小浜警察署 

３ 出席者 

  協議会委員 ６名 

  小浜警察署 署長以下１０名 

４ 内容 

 (1) 協議会会長挨拶 

 (2) 警察署長挨拶 

 (3) 自己紹介 

 (4) 議事 

  ア 管内概況等報告 

  イ 署長諮問 

 (5) 質疑等 

   【委員】 

     泥棒に入る時、犯人は下見を行うのか伺う。また防犯カメラの設置

は有効か。 

   【警察】 

     当署管内において、空き巣、忍び込み等の被害が発生している。こう

した犯行において、事前の下見がされたと確認されているケースもあ

る。 

     防犯カメラの設置は防犯上有効である。 

   【委員】 

     駐在所への直接電話廃止の経緯について伺う。現在の駐在所への連

絡方法についても伺う。 

   【警察】 

     駐在所の電話の廃止は県下一斉に行われたものである。駐在所への

連絡は、まず警察署の代表電話に架けていただき、駐在所へ取り次ぐ

ことになる。 

     駐在所不在の時は別の駐在所や交番の者が対応します。 

   【委員】 

     毎日のパトロールをお願いしたい。 

   【警察】 

     毎日確実なパトロールは体制的に難しく、犯罪の発生状況等を勘案

して行っていく。 

   【委員】 

     小浜市阿納地籍にあるトンネル内が暗いので、防犯上照明を増やし

たり出来ないか伺う。 

 



   【警察】  

     道路はそれぞれ、国土交通省、県土木事務所、市町等の管理となって

おり、要望を受け付けた場合、これらの管理者に伝える。 

   【委員】 

     浜辺に注射器が２０数本落ちていたが、事件性がないか伺う。 

   【警察】 

     不法投棄事案や薬物使用事案が考えられるので、今後そうした観点

を持って対応していく。 

 


